

スラバヤ周辺の医療機関情報と通行制限

- スラバヤ市周辺の主な医療機関の対応状況に関する情報を当館ホームページ（以下1のリンク）に掲載しておりますのでご参照ください。
- 3月31日付メールでお知らせしたスラバヤへのアクセスにおける検問が一部実施されている他，市内の道路も一時通行止めが行われている道路もあります。外出の際には勤務場所や居所記載が示せる身分証明書等の携行にご注意ください。

1 スラバヤ市周辺の医療機関の対応状況について各機関から得た情報を当館ホームページ（以下のリンク）に掲載しておりますのでご参照ください。医療機関の状況も刻々と変化する可能性があります。あくまで資料日付時点のものであることをあらかじめご了承ください。

URL

<https://www.surabaya.id.emb-japan.go.jp/files/100039212.pdf>

2日時点、東ジャワ州の新型コロナウイルス感染症累計患者数は、104人(うち死亡11人、回復済み22人)となっております。不要不急の外出を避けるなど感染防止に十分留意してください。

2 3月31日付メール (<https://www.surabaya.id.emb-japan.go.jp/files/100038314.pdf>)でお知らせしたスラバヤへのアクセスにおける検問の実施が開始されています。また、同アクセス近隣の抜け道については近隣住民により独自に通行止めを施しているとの報道があります。勤務場所や居所を示す身分証明書等の携行にご注意ください。

また、スラバヤ市内においては、Jl.Tunjungan や Jl.Raya Darmo などの幹線道路が特定の時間（主に10時～午後2時と午後7時～深夜）通行止めとなっております。また、モジョクルト県等においても、県境や市境における検温などが行われているとの報道があります。ご注意ください。